
S Câmara Municipal de Mariana 
| à ãª Gabinete Vereador Ronaldo Bento 

(31) 3558-5523 / vereadorronaldobento E gmail.com / Rua Marquês de Pombal, 40 - Rosário 

—
 

EM m. í  ANARA MUNICIPALDE MÁRIANA | 
934 7 Fgstpcolo sob o nº___:º_:ºº_l_ | 

EM 1G siza/12:49 | 
Dileto Plenário, 

W LISPoSE ; 

O Vereador que esta subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à 

Requerimento Nº 

Mesa, ouvido o Plenário, para que após aprovado, seja remetida cópia deste 

procedimento à Secretaria Municipal de Saúde, para que nos prazos da lei, 

apresente as seguintes informações: 

Considerando à indicação nº 55/202]1, deste edil, que trata da continuidade 

das obras da UBS do bairro Rosário, hora aportada pelo estado, a nova gestão tem 

algum projeto para que o chefe do executivo assuma a responsabilidade financeira 

com recursos municipais, a fim de garantir a conclusão da UBS? Caso essa 

iniciativa seja confirmada, a intenção é dar continuidade às obras já iniciadas ou 

iniciar um novo projeto? 

É fundamental que o município inicie tratativas com o estado para 

determinar a melhor abordagem na construção da unidade básica de saúde para o 

bairro que está em constante crescimento populacional. | 

Mariana, 16 de maio de 2023. 

RONALDO BENTO 
Vereador 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 

ROVADO POR UNANIMIDADE 


